

Un hommage est rendu à Fidel et à Sekou Touré au Parc des héros africains à La Havane



La Havane, 6 déc. (RHC).- Le président du Parti démocratique de Guinée Conakry, Mohamed Touré, a rendu hommage à son père Ahmed Sekou Touré au Parc des héros africains à La Havane.

Dans des déclarations à la presse, il a rappelé le rôle de premier ordre que le leader historique de la Révolution cubaine a joué dans l'histoire récente de l'Afrique.

Le président du Parti démocratique de Guinée Conakry, a voulu se joindre à la douleur du peuple cubain, manifestée au grand rassemblement de La Havane et puis dimanche dernier, à Santiago de Cuba.

Mohamed Touré a souligné que Fidel par ses actions est un exemple non seulement pour les Cubains mais encore pour le monde entier.



Radio Habana Cuba